



El Aeropuerto de Gran Canaria realizó un simulacro general de emergencia

- El objetivo es la protección de personas y bienes, así como conocer la capacidad de coordinación de los medios disponibles, tanto internos como externos y garantizar la operatividad del aeropuerto
- El simulacro se realizó en uno de los hangares del Aeropuerto, con la colaboración de la compañía Islas Airways

15 de noviembre de 2011

El Aeropuerto de Gran Canaria realizó un simulacro general de emergencia, en el que se simuló un incendio en un hangar situado en el área interior del Aeropuerto, y que ha servido para poner a prueba la capacidad de respuesta del personal del Aeropuerto y de la compañía Islas Airways, usuaria del citado hangar, así como el grado de idoneidad y la eficacia de los procedimientos previstos en el Plan de Autoprotección y Emergencias del Aeropuerto, y el grado de coordinación de los medios internos y externos del Aeropuerto.

La secuencia del simulacro fue la siguiente:

El incidente se detectó a las 11:00 horas por el personal de la compañía usuaria del hangar. De acuerdo con los procedimientos establecidos y siguiendo la actuación prevista por el Plan de Autoprotección, los propios empleados notificaron la emergencia dando la voz de alarma al Centro de Coordinación del Aeropuerto (CECOA), que activó el protocolo previsto para esta tipo de contingencia. Al mismo tiempo, el Centro de Control de Seguridad del Aeropuerto comunicó el incidente al Ejecutivo de Servicio y al CECOA, que verificaron la emergencia y avisaron al Servicio de

Extinción de Incendios del Aeropuerto (SEI), indicándoles el lugar y la magnitud del incidente.

A continuación, el Ejecutivo de Servicio solicitó al CECOJA la presencia del personal del Servicio de Seguridad y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, con el fin de acotar la zona y determinar un punto de encuentro, así como la actuación de los servicios de Extinción de Incendios del Consorcio de Emergencias, que centraron sus esfuerzos en controlar y extinguir el fuego. Durante el ejercicio, se evacuó a un total de 15 trabajadores. La dotación del SEI rescató a un herido leve y dos intoxicados por el humo. Por su parte, los bomberos del Consorcio de Emergencias rescataron a dos trabajadores heridos, uno de ellos de carácter grave. Protección Civil se encargó del traslado de los heridos hasta el puesto del servicio médico. Por último, una vez que los Bomberos dieron por controlado el incendio, se notificó al Ejecutivo de Servicio el cese del peligro, quien informó a su vez al CECOJA, dando por finalizada la emergencia.

En la realización de este simulacro participaron, además de todo el personal de Aena Aeropuertos implicado en una emergencia de este tipo, los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, el personal de la compañía aérea, Protección Civil, el Servicio Canario de Salud, así como los responsables del Centro Coordinador de Emergencias y los bomberos del Consorcio de Emergencias.

Este ejercicio se enmarca dentro del Plan de Autoprotección del Aeropuerto, en el cual se contempla la realización periódica de simulacros generales y parciales, con el fin de verificar la eficacia e idoneidad de los protocolos de emergencias establecidos, asegurar el mayor grado de coordinación con los medios del Aeropuerto de Gran Canaria y de los medios externos, los canales de comunicación designados, así como proporcionar el entrenamiento de todo el personal interviniente para identificar e introducir aquellos aspectos de mejora que resulten convenientes.